

VALENCE

VOEUX 600 personnes pour écouter Alain Maurice hier soir au parc des expos

« Soyons fiers d'être Valentinois ! »

C'est par un hommage qu'a commencée, hier, la soirée des vœux d'Alain Maurice aux Valentinois. Un hommage à Rodolphe Pesce qui fut maire de Valence de 1977 à 1995 et que le préfet de la Drôme vient de faire maire-honoraire de la ville.

Rodolphe Pesce, qui n'est pas étranger à l'élection d'Alain Maurice, puisque le sage du PS drômois est allé le chercher et lui a demandé de se lancer dans la campagne des dernières municipales.

Le sénateur Jean Besson, qui fut de la première aventure municipale de Rodolphe Pesce, Alain Maurice et même la députée européenne Michèle Rivasi lui ont donc rendu hommage, en rappelant tout ce que celui qui est devenu le stratège du PS dans la région et même au plan national a apporté à Valence. Avant que lui-même ne raconte les événements et les moments qui marquèrent sa carrière politique.

Alain Maurice est revenu sur les projets de la municipalité

Puis Alain Maurice s'est longuement adressé à la foule (plus de 600 personnes) qui s'était réunie au parc des expositions.

Le maire de Valence a rendu hommage à son équipe et il a évoqué les projets sur lesquels il travaille avec son équipe.



Alain Maurice, maire de Valence et le sénateur Jean Besson, mais aussi la députée européenne Michèle Rivasi ont rendu hommage à Rodolphe Pesce désormais maire-honoraire de Valence. Photos DL/Fabrice HEBRARD

Ainsi est-il revenu sur l'entretien du patrimoine de la ville, l'énorme dossier de la constitution de l'agglomération, le réseau des grandes villes, la création de places de crèche, le volumineux dossier de l'Anru, les mesures en faveur du 0 pesticide, la création et l'accueil de grandes manifestations comme le championnat de France d'athlétisme, le rallye

Monte Carlo etc.

Un musée "Peynet" dans la maison du gardien du parc Jouvet

Le maire de Valence a confirmé la future rénovation du stade Puech de Valensoles, de la piscine Jean Pommier,

le début des travaux au musée des Beaux-arts, la réhabilitation de la Bourse du travail, la transformation en musée "Peynet" de la maison du gardien du parc Jouvet.

Alain Maurice a aussi confirmé la création d'un Samu social, l'ouverture d'un institut de la seconde chance, la prise de mesures pour faire de Valence une éco-ville, le lancement de la rénovation

des "Hauts de Valence".

« Valence, c'est un plein d'énergies renouvelables ! Une ville rayonnante et attractive, proche et solidaire de ses concitoyens.

Alors soyons fiers d'être Valentinois », a conclu Alain Maurice.

Stéphane BLEZY

